

Abiturjahrgang 2024 spendet insgesamt 9.000 Euro für wohltätige Zwecke

Am Ende des letzten Jahres erreichte uns eine Nachricht, die uns nicht schlecht stauen ließ: Der Abiturjahrgang 2024 hat sich entschlossen, insgesamt 9.000 Euro für wohltätige Zwecke zu spenden. Jede der folgenden Organisationen erhielt 1.000 Euro:

UNICEF-Projekt des Gymnasiums

Cuenca-Projekt des Gymnasiums

Ambulanter Kinderhospizdienst Osnabrück

Tierheim Melle

Meller Tafel

Wir starten gleich (Tornister-Projekt aus Osnabrück)

KAOS e.V. (Kulturelle Teilhabe für sozial benachteiligte Menschen und Kinder in Stadt und Landkreis Osnabrück)

Ärzte ohne Grenzen

Brot für die Welt

Das Geld stammt beispielsweise aus Kuchenverkäufen, Jahrgangsfestern und von Sponsoren bzw. Werbeanzeigen in der Abizeitung.

Es freut uns sehr, dass der Jahrgang mit dieser großzügigen Spende sowohl regionale als auch unsere schulischen Projekte unterstützt hat. Besonders hervorzuheben ist der starke Zusammenhalt und das soziale Engagement der Absolventen/innen, die sich geschlossen für den guten Zweck eingesetzt haben. Wir sind stolz, dass der Jahrgang 2024 ein so wertvolles und solidarisches Zeichen gesetzt hat und wünschen euch weiterhin alles Gute!

